

¡VIVAN LAS CAENAS!

Alfonso J. Vázquez Vaamonde

Con tonto espíritu de superioridad nos reímos de nuestros antepasados analfabetos y serviles de un rey felón y traidor a la patria que en 1814 perdió a oportunidad de constituirse en la I República Democrática Española por el peso brutal de una iglesia tan reaccionaria como la actual, como ha demostrado la elección de su Presidente.

Entonces soltaron a los caballos de la carroza real del dictador monárquico, el que dio el primer Golpe de Estado a la constitución de 1812, primitivamente democrática y se uncieron ellos. Era lo justo, un rey felón no tiene derecho a un tiro de nobles caballos, merece el de unas serviles mulas estériles, que aun los burros son demasiado inteligentes.

Pero yo, hoy, once de marzo de dos mil veinticuatro me pregunto, ¿qué clase de burla merecemos sus descendientes? Hoy es el día del más vil engaño a todos los españoles del más felón de nuestros presidentes del Gobierno: el que nos metió en la guerra de Irak, el que llevaba el botijo del trío de las Azores, el que se sentía muy machito con su acento mexicano y las patas encima de la mesa de aquel criminal llamado Bush; sólo los animales ponen las patas sobre la mesa; las personas medianamente educadas tenemos piernas y nuestros pies siempre están en el suelo.

Vivíamos azotados por los asesinos de ETA y nuestra primera reacción, creo que la de todos que recordábamos a de Barcelona, fue ¡serán salvajes! Pronto, si embargo sufragio la duda. Quizá no lo reivindicaban porque se han dado cuenta del exceso, pensamos, pero inmediatamente empezaron a llegar noticias de fuera de España que ponían en duda que fuera ETA: Y poco a poco fue emergiendo la realidad, era la reacción asesina por la decisión del PP, que gobernaba España, metiéndonos en la guerra de Irak.

Pero frente a esa realidad el Gobierno del PP empezó a fabricar la más vil de todas sus campañas de mentiras y corrupciones cuyo currículum vitae sigue vivo y creciendo: ha sido ETA. Sabían que no era verdad; se lo decía la policía, el centro de Inteligencia, los embajadores . ¡todos! Pero ellos seguían mintiendo. Las víctimas no les importaban, sólo las elecciones de dentro de unos días. Cínicamente decían, si conseguimos que la gente crea que fue ETA ganaremos, si descubren la verdad perderemos.

Perdieron

Pero el pueblo ha olvidado esa lección de ética que nos dieron, es necesaria la memoria histórica, pero la próxima, casi diríamos la d todos los días. La misma que han seguido manteniendo tras tantos escándalos de corrupción que aun siguen coleando y por poco nos encontramos con otro del PP gobernando el país. No hemos gritado *¡vivan las caenas!* Pero hemos hecho lo mismo, aunque esta vez les ha salido mal,

pero como Trump ahí siguen, incordiando. No tienen remedio; no tenemos remedio; nosotros les votamos.

Pronto serán las europeas. Los españoles tenemos derecho a una mejor opción la de una Unión Republicana dispuesta a acoger a toda la gente limpia, decente y democrática. Será nuestra común oportunidad de que desde el Parlamento de la UE se oiga una voz que defienda los derechos que aquí atropella el capital desde tantos gobiernos autonómicos y no pocas ciudades. Anímese y únase a nosotros ¡le esperamos!; y llegado junio ¡vótenos!